

# *Le président de la Bolivie met l'accent sur la bonne marche de l'économie de ce pays*

---



La Paz, 6 avril (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales a mis l'accent sur la bonne marche de l'économie de ce pays andin, confirmée par des rapports présentés ces derniers jours par des organismes internationaux.

Sur son compte twitter, Evo Morales a mis l'accent sur la fiabilité pour les investissements ce qui prouve que la politique financière n'est pas erronée et qu'elle transforme le pays en un référent mondial.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187762-le-president-de-la-bolivie-met-laccent-sur-la-bonne-marche-de-leconomie-de-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**